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З адача  бюро первичных партий

ных организаций—активизировать р а 

боту каждой партийной группы. Опыт 
передовых групп сделать достоянием 

всех партийных групп.
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Улучшить руководство 
партгруппами

В СВЕТЕ решений июльского 
Пленума ЦК КПСС ещ е более 

возрастает роль партийных групп 
в борьбе за  технический прогресс 
и дальнейший подъем промышлен
ности. Партийная группа долж на  
активизировать творческие мысли 
рабочих на изыскание новых воз
можностей в деле улучшения тех
нологического процесса, своевре
менно поддерживать новаторов 
производства, применять опера
тивные меры по устранению недо
статков, вести повседневную мас
сово-политическую работу среди 
трудящ ихся по разъяснению поли
тики партии и правительства.

В основных цехах Новотрубного 
завода организовано 24 партий
ных группы, которые объединяют 
120 коммунистов. Среди них есть 
такие партгруппы, которые явля
ются активными на производстве, 
упорно и настойчиво борются' за 
претворение в жизнь решений 
июльского Пленума.

Партгруппа цеха № 4, где
партгруппоргом тов. Игумнов, яв
ляется лучшей в цехе. Начиная с 
апреля текущего года, она прове
ла шесть собраний, на которых 
решались вопросы производствен
ной деятельности бригады, об
суж далось поведение коммуниста 
Кириллова и так далее.

В передовом цехе завода —  пя
том —  имеется пять партийных, 
групп. В партгруппе тов. М ахони- 
на, например, все члены активно 
участвуют в работе группы, име
ют поручения, повседневно инте
ресуются итогами работы брига
ды. Характерной особенностью  
этой партгруппы является то, что 
вопросы производства здесь по
ставлены в центр внимания. Ком
мунисты систематически проводят 
беседы о резервах повышения про
изводительности труда, об эконо
мии металла. Интересно прошли 
такие беседы: «Как обслуживаю 
щий персонал помогает бригаде в 
выполнении плана», «П олное ис
пользование техники — крупный 
резерв дальнейшего повышения 
производительности труда».

Партгруппа тов. М ахонина по
могает в работе комсомольской

группе. Члены группы повышают 
общеобразовательный и политиче
ский уровень, приняли самое дея
тельное участие в комплектовании 
политсети на новый 1955 — 1956 
учебный год.

Но таких партгрупп на Ново
трубном заводе единицы. В боль
шинстве ж е работа ведется на 
низком уровне и ни в коей мере 
не отвечает требованиям сегодня
шнего дня. Секретари партийных 
бюро цехов не контролируют и не 
учат партгруппоргов формам и 
методам работы. На заводе не 
налажен постоянный обмен опы
том работы партгруппоргов. Неко
торые партгруппы, как, например, 
тов. Быкова (цех № 5) да ж е  не 
имеют плана мероприятий. Все 
партгруппы не ведут учет прово
димой работы. Отдельные парт- 
группорги не показывают пример 
в повышении общ еобразовательно
го уровня.

Точно такие ж е  недостатки при
сущи партийным группам Старо- 
трубного завода, которые все еще 
не включились в борьбу за  тех
нический прогресс, слабо осущ е
ствляют авангардную роль ком
мунистов на производстве.

Чтобы партийные группы заня
ли подобающ ее им место, секре
тари цеховых парторганизаций 
обязаны улучшить руководство 
ими. Организовать широкий обмен  
опытом работы с тем, чтобы он 
стал достоянием всех, поддерж и
вать и развивать инициативу парт
групп. Партком Новотрубного за 
вода на днях обсудил вопрос о д ея 
тельности партгрупп в пятом це
хе, обобщил опыт лучших, принял 
хорош ее постановление. Надо по
лагать, что после этого партком 
подкрепит решение организатор
ской работой и повседневным ру
ководством партгруппами.

Партийный комитет Новотруб
ного и партийного бюро Старо- 
трубного заводов обязаны боль
ше уделять внимания партгруп
пам, укреплять и создавать но
вые, направлять их деятельность 
на выполнение решений июльского 
Пленума ЦК КПСС.

Пребывание делегации
Совета

Бирмингема в Первоуральске

Челябинская область. На Батуринском угольном разрезе 
№  3— 4 треста «Коркинуголь» наряду с  экскаваторными рабо
тами широко применяется гидромеханизация на вскрыше и 
добыче угля. Этот метод комплексной механизации позволяет 
разрабатывать и транспортировать породу и уголь, обогащать 
его и убирать отходы в отвал.

На снимке: гидромониторы на вскрышных работах.

ТО ВАРИЩ И  ДИ Н АСО ВЦ Ы !
Редакция газеты «П од знаменем Ленина» совместно с партбюро 

и завкомом профсоюза Динасового завода проводят собрание раб
коров, стенкоров и читателей газеты «П од знаменем Ленина» с по
весткой дня: Отчет о работе редакции городской газеты.

Собрание состоится сегодня, т. е. 26 августа, в 7 часов вечера, 
в помещении Д ом а техники.

Как уже известно, в Свердлов
ске гостит делегация муници
пального совета английского го
рода Бирмингама, приглашенная 
исполкомом Свердловского город
ского Совета депутатов трудя
щихся. В минувшую среду гости 
побьивали в Вервоѵральске.

К обелиску Европа— Азия го
стей прибыли встречать депута
ты Цервоуральского городского 
Совета, представители общест
венных организаций города. Со
бравшиеся единодушными апло
дисментами встретили вышедших 
из автомашин членов английской 
делегации во главе с лорд-мэром 
Бирмингама г-ном Артуром Гибсо
ном.

Главный инженер Вовотрубно- 
го завода А. М. Звягинцев, пред
седатель исполкома горсовета 
С. М. Чирков тепло поздоровались 
с гостями. Вредставнтелям Бир
мингама были вручены букеты 
цветов, затем следуют горячие 
поздравления «С добрым утром», 
рукопожатия, восглицания по по
воду встречи на границе Европы 
и Азии. Гости знакомятся с окру
жающей местностью, фотографи
руются у этого исторического ме
ста.

Восде этого гости и встречаю
щие усаживаются в машины и 
вереница «Зимов» и «Вобед» на
правилась к Вовотрубному заво
ду. Здесь у заводоуправления го
стей встречала большая группа 
новотрубннков. «Добро пожало
вать, наши друзья, на землю 
Урала», —  на русском и англий
ском языках гласит лозунг при 
входе в заводоуправление. Г-н Ар
тур Гибсон, его супруга и ос
тальные члены делегации тепло 
отвечают на приветствие трудя
щихся завода.

...Главный инженер завода 
А. М. Звягинцев дал завтрак в 
честь делегации лз Бирмингама. 
Завтрак прошел в дружеской 
обстановке. А. М. Звягинцев оз
накомил гостей с историей заво
да, номенклатурой выпускаемой 
продукции, ответил на вопросы 
представителей муниципального 
совета Бирмингама. Гости, в ча
стности, интересовались произ
водством предприятия, количест
вом населения в городе и рабо
тающих женщин на предприя
тии и так далее.

Затем А. М. Звягинцев предла

гает план ознакомления с заво
дом, с которым сости согласи
лись. Г-жи Гибсон и Симмонс 
высказали пожелание побывать в 
учреждениях здравоохранения.

Более часа г-н Артур Гибсон 
и его коллеги знакомились с про
изводством в шестом трубоволо
чильном и пятом трубопрокатном 
цехах завода. Делегаты Бирмйн- 
гама последовательно обошли эти 
цехи. Они наблюдали процессы 
волочения и трубопрокатки и 
многое другое. С большим инте
ресом проследили за работой ста
на марки «УЗТМ», с удовлетво
рением показывали жетоны с 
маркой «УЗТМ», подаренные им 
свердловчанами.

Во время экскурсии делегацию 
всюду встречали тепло.

Восле экскурсии по заводу г-н 
Гибсон высказал пожелание по
смотреть д'ород. Еросьба его бы
ла удовлетворена. Гости на ма
шинах проехали по улицам Соц- 
города.

Г-жи Гибсон и Симмонс озна
комились с заводским поселком, 
осмотрели детский сад, поликли
нику ц больницу Вовотрубного 
завода, побывали в павильоне 
оранжереи и в первом коллектив
ном саду. Дети детского садика 
подарили гостям игрушки, а в 
коллективном саду работница 
преподнесла яблоки, ягоды.

...В беседе с депутатами горсо
вета г-н Артур Гибсон выразил 
свои впечатления о посещении 
завода. Он заявил о том, что за
вод на него произвел хорошее 
впечатление, особенно пятый цех, 
где внедрена механизация трудо
емких процессов, насаждается ав
томатизация. Вонравилась ему и 
распланировка предприятия. 
Г-жи Гибсон и Симмонс высказа
ли, что у них осталось большое 
впечатление от посещения уч
реждений здравоохранения и 
сада.

Очень тепло распростились го
сти с первоуральцамл. А. М. Звя
гинцев на прощание заявил: 
«Мы очень рады, что Вы посети
ли наш завод. Вусть крепнет 
дружба между советским и анг
лийским народом. Пожелаем вам 
доброго пути». Г-н Артур Гибсон 
благодарил за дружеский прием, 
пожелал, чтобы крепла такая 
дружба двух народов на общее 
благо укрепления мира.

НОВО Е М ЕТАЛ Л У РГИ Ч ЕС К О Е П РЕ Д П РИ Я Т И Е  

ЗАДУТА ПЕРВАЯ ДОМНА ЧЕРЕПОВЕЦКОГО ЗАВОДА

В несть X X  
съезда КПСС

НА ВАХТЕ —  ПРОКАТЧИКИ

Прокатчики первого цеха Но
вотрубного завода в социалисти
ческом соревновании за достой
ную встречу XX съезда ІѵПСС 
борются за новые трудовые ус
пехи. Так бригада мастера тов. 
Терехина на стапе «220» за 
двадцать три дня августа выда
ла труб на двадцать три процен
та больше задания. Сто двад
цать процентов дает коллектив 
прокатчиков мастера тов. Пика- 
лова на стане «140» Л8 1.

Высокими трудовыми показа
телями знаменуют предсъездов
скую вахту рабочие на отделке 
труб. В эти дни резчики стана 
«220» тт. Клепиков, Лутков, По
луянов и другие выполняют нор
мы на 130— 140 процентов. 
Перевыполняют нормы выработ
ки резчикп реечного стана тт. 
Разумович, Зарипов, Суворова 
и другие. К. Б О Р О В К О В А .

23 августа на Череповецком 
металлургическом заводе (Воло
годская область) задута первая 
доменная печь.

Череповецкая домна представ
ляет собой мощный современный 
агрегат, оснащенный первокласс
ной техникой. Все трудоемкие

процессы, начиная от выгрузки 
поступающего на завод сырья 
вплоть до загрузки печи, механи
зированы.

Новый металлургический завод 
страны стал действующим пред
приятием.

Т В О Р Ч Е С К И Й  Т Р У Д  
О Б О Г А Т И Т Е Л Е Й

Желая достойно встретить XX 
съезд КПСС, коллектив дробиль
но-обогатительной фабрики Пер
воуральского рудоуправления 
принял повышенные обязатель
ства. Он решил план по перера
ботке рудной массы перевыпол
нить на пять процентов, план по 
выдаче концентрата перекрыть 
на три процента, производитель
ность труда увеличить на два 
процента против достигнутого за 
полугодие.

Для успешного осуществления 
намеченных задач на фабри
ке разработан план организа
ционно-технических мероприя
тий.

В предсъездовском соревнова
нии обогатители трудятся с уд
военной энергией. Пример высо
копроизводительной работы пока
зывают машинисты дробплок Та
риф Файрузов, Алексеи Пятачков 
я другие. И- БЕЛ О У СО В.

ПРОДУКЦИЯ СВЕРХ ПЛАНА

Горячо обсуждал коллектив 
третьего цеха Хромпикового заво
да свои задачи на предсъездов
ской трудовой вахте. Взвесив 
свои силы н возможности, 
труженики дали слово годо
вой план выполнить к 15 декаб
ря, а пятилеггнее задание —  к 
20 октября, дать за год семьде
сят тысяч рублей сверхплановой 
экономии, повысить производи
тельность труда по сравнению с 
прошлым годом на десять про- 

I центов.
Приняв на себя повышенные 

обязательства, хромпиковцы раз
вернули горячую борьбу за их 
выполнение. Коллектив цеха план 
24 дней августа перевыполнил 
на 6 процентов.

 !?! !



Чутко относиться 
к письмам и жалобам трудящихся

Советский государственный ап
парат и наши общественные ор
ганизации тысячами нитей свя
заны с миллионными массами 
трудящихся. Они выражают ин
тересы масс, стоят на защите их 
прав.

В нашей стране законом пре
дусмотрен порядок приема и рас
смотрения жалоб и заявлений 
трудящихся, обеспечивающий 
внимательное отношение к раз
носторонним запросам и нуждам 
населения.

Работники учреждений обяза
ны рассматривать каждую жало
бу и заявление в короткий срок 
и своевременно извещать о ее 
судьбе.

Трудящиеся обращаются в 
местные государственные и об
щественные органы и надеются, 
что их законные требования бу
дут обязательно удовлетворены. 
Во многих случаях письма тру
дящихся продиктованы горячим 
желанием помочь дальнейшему 
улучшению работы управленче
ского аппарата, вызваны прису
щим советским людям неприми
римым отношением к тем или 
иным недостаткам. Они являются 
выражением деловой критики 
снизу.

Нечуткое, невнимательное от
ношение к письмам и жалобам 
трудящихся— есть одно из прояв
лений зажима критики. Преобла
дающее большинство работников 
государственных и общественных 
учреждений нашего города че
стно выполняют свой патриоти
ческий долг. Юб этом говорят 
многочисленные примеры из на
шей городской жизни.

Однако случаи бюрократизма, 
волокиты, нечуткости к жалобам 
и заявлениям трудящихся еще 
имеют место во многих учрежде
ниях и организациях. Они сви
детельствуют о том, что против 
таких явлений слабо ведут борь
бу партийные, советские, проф
союзные и хозяйственные руко
водители, что еще не везде соз
дана обстановка нетерпимости к 
подобного рода фактам.

Примером равнодушного отно
шения к жалобам и заявлениям 
трудящихся, бюрократизма и по
литической близорукости может 
служить поведение начальника 
горэлектросети тов. Захаровой. 
Поступающие письма она не ре
гистрировала, не давала на них 
ответов, нет журнала приема по
сетителей. Тов. Захарова грубо 
относилась к посетителям, не вни
кала в существо затрагиваемых 
вопросов, не бывала на месте, во 
всем полагаясь только на кон
тролеров.

У начальника бюро техниче
ской инвентаризации -горкомхоза 
тов. Трембача лежат 30 нерас
смотренных заявлений на отвод 
земельных участков. Ни на 
одно из них он ответа не дал, 
хотя ему очень хорошо известно 
о содержании этих заявлений и 
они не требуют даже расследова- 
ваний.

Группа граждан во главе с де
путатом горсовета тов. Девятки
ной и председателем уличного 
комитета тов. Ряхиной обрати
лись в исполком горсовета с пись
менным заявлением. Для приня
тия мер оно было направлено 
заведующему горкомхозом тов. 
Дрягину. Вопрос, поднятый в за
явлении, вполне законный и 
разрешимый. Но тов. Дрягин без
ответственно отнесся к письму 
граждан, ограничился отпиской, 
а мер-'то и не принял.

А ведь долг руководителя —  
глубоко разбираться в заявлени
ях, устанавливать сроки испол
нения и строго взыскивать с 
тех; кто тормозит выполнение. 
Но у нас в городе все еще су
ществует порочная практика —  
лишь бы отписаться.

Много трудящихся обращается 
в исполком горсовета с жалобами 
на начальников жилищно-комму
нальных отделов предприятий, 
которые порой безо всякой на то 
причины отказывают в пропи
ске на квартиры. Неправильно 
поступают некоторые начальни
ки отделов кадров" предприятий,

( отказывая в приеме на работу 
женщинам, имеющим детей. Такое 
явление особенно характерно для 
отделов кадров Новотрубного, Ди
насового заводов, Уралтяжтруб
строя.

Не все благополучно с рассмот
рением жалоб и заявлений в 
торговых и общественных орга
низациях города, мастерских бы
тового обслуживания населения.

Еще бытуют и такие факты, 
когда руководители не соблюда
ют ими же установленные часы 
и дни приема. Это особенно от
носится к начальнику управле
ния строительством Уралтяжтруб
строя тов. Левитскому.

Деятельность любого учрежде
ния самым непосредственным об
разом затрагивает те или иные 
интересы советских людей. Знать 
эти интересы, запросы и нужды 
трудящихся —  обязанность каж
дого руководителя. Он должен 
чаще бывать в цехах предприя
тий, посещать общежития, квар
тиры рабочих. Наши командные 
кадры призваны регулярно вы
ступать перед рабочими с поли
тическими докладами и беседами, 
чутко прислушиваться к крити
ческим замечаниям трудящихся. 
Как бы ни был занят руководи
тель, он должен всегда стремить
ся лично принять посетителей, 
лично рассматривать поступив
шие в учреждение заявления и 
жалобы. Этот важный участок 
работы должны взять под свой 
повседневный контроль партий
ные организации. К сожалению, 
они этим занимаются недоста
точно.

Каждый работник советского 
аппарата, независимо от того, ка
кой он пост занимает, большой 
или малый, должен постоянно 
помнить, что он —  слуга наро
да, что он обязан честно служить 
народу, неустанно укреплять 
свою связь с массами, прислу
шиваться к их голосу. Советский 
руководитель должен быть не 
только начальником, но и поли
тическим воспитателем коллек
тива. В. РЯ ЗА Н Ц Е В .

Запомни эти цифры

МАШИНОСТРОЕНИЯ

1 9 4 0  г 1 9 5 0  1955

Советское машино-7 
строение сыграло огром-? 
ную роль в подъеме и /  
реконструкции всех от-С 
раслей народного хозяй-) 
ства.

Наша маш инострои-) 
тельная промышленность) 
выполнила пятилетку н а )  
8 месяцев раньше уста-) 
новленного срока. Об-г 
щий выпуск продукции ( 
машиностроения и ме-, 
таллообрабаты ва ю щ е й /  
промышленности увели-?  
чится в 1955 году по с 
сравнению с 1950 годом ! 
более чем в 2 раза, а по) 
сравнению с 1940 годом) 
— в 4,6 раза.

Письмо в редакцию  
Клуб или очаг бескультурья

После трудового дня хочется 
отдохнуть: почитать хорошую
книгу, сходить в кино... Кажет
ся, какие скромные желания, но 
и они для строителей Перво
уральска бывают иногда несбы
точны.

Есть в Соцгороде клуб Строите
лей, которым заведует тов. За- 
коморная, но кроме демонстрации 
кинофильмов здесь редко что бы
вает. Да и чтобы попасть в кино, 
нужно претерпеть немало труд
ностей.

Решили мы однажды с женой 
сходить на восьмичасовой сеанс 
в клуб, посмотреть новую совет
скую кинокомедию. Приходим, у 
кассы табличка —  «На сегодня 
все билеты проданы».

На следующий день пришел в 
клуб в 5 часов.20 минут. Он 
был закрыт. На крыльце толпил
ся народ. Оказалось, что шести
часового сеанса не будет и кассу 
откроют только в семь часов. Я 
занял очередь. К семи часам лю
дей на крыльце собралось неве
роятно много и, когда открыли

дверь, началось тадтое безобразие, 
какого я еще не видывал. При 
открывании двери толпа колых
нулась от стены, а некоторые по
валились даже на землю. Этим 
воспользовались -отдельные моло
дые люди, грубо работая локтя
ми, они ринулись в дверь и с 
этой минуты никакой очереди не 
стало. Какую-то девушку прижа
ли в угол и она закричала о по
мощи.

Вот одной из девушек каким- 
то чудом удалось купить билеты, 
но отойти от кассы оказалось де
лом более трудным. Когда она 
вылезла из толчеи, на нее не
приятно было смотреть.

На другой день -я сделал еще 
одну -— третью попытку достать 
билеты в кино, но и она кончи
лась плачевно.

Небезинтересно спросить: зна
ют ли товарищи из постройкома 
Уралтяжтрубстроя о безобразиях 
в клубе Строителей. II думают ли 
они навести в нем надлежащий 
порядок? Н. КАМ ЕНСКИХ, 

плотник.
  .

ПО С Л Е Д А М  НАШ ИХ ВЫ СТУ П Л ЕН И Й

В №  80 газеты  « П о д  знаменем  
Ленина» от 6 июля было опубли
ковано пи-сьм-о бригадира садчи
ков первого цеха Д инасового за 
вода тов. Зеленкина «Улучшить 
работу прессовщиков».

В ответ на выступление печати 
директор завода тов. Губко сооб
щил, что для улучшения качества 
формуемого кирпича принимается 
ря д мер. Так, сейчас идут заклю 

чительные работы по установке 
шаровой мельницы.

Камерные суш ила переводятся  
на туннельные, что позволит уве
личить производительность прессо
вых бригад, устранить брак по от- 
битостям, а такж е облегчить усло
вия труда рабочих, обслуж иваю 
щих бригады садки и прессо
вых бригад.

Состоялась 
сессия городского Совета депута
тов трудящихся. Депутаты заслу
шали и обсудили доклад заведую
щей городским отделом народного 
образования депутата тов. Ивано
вой и содоклад председателя по
стоянной комиссии по народному 
образованию депутата тов. Сит- 
ченно «О готовности школ к но
вому учебному году».

—  25 лет тому назад —  16 
августа 1930 года был принят 
закон о введении в СССР повсе
местно всеобщего обязательного 
обучения, —  говорит тов. Ивано
ва. — < В то время в школах на
шей страны обучалось 14 мил
лионов человек. Теперь в школах 
учится более 57 миллионов.

Переходя непосредственно к шко
лам города, докладчик говорит о 
том, что готовыми к занятиям яв 
ляются школы №№ 4, 14, 9, 13, 
3, 6. Комиссия, однако, признала, 
что большинство школ далеко 
еще не готовы к учебному году.

Хотя Уралтяжтрубстрой лучше в 
нынешнач году ремонтирует
11-ю школу, но начал ремонт 
с большим опозданием, не смог 
во-время его закончить.

Совершенно нетерпимое поло
жение с ремонтом новой школы 
№ 12 на Хромпике. Тут еще не 
видно н конца. Работы ведутся 
медленно и некачественно. Даже 
побелка сделана из рук вон пло
хо. Невыполнены необходимые 
работы и в школеі № 13. Дирек
тору Хромпикового завода тов. 
Арефьеву необходимо серьезно 
вмешаться в дела и хотя бы в 
последние дни выправить поло
жение.

До конца учебного года оста
лось мало времени. Несмотря на 
это, школы города должны быть 
готовы к приему учащихся.

Большим вниманием должны 
пользоваться школы рабочей мо
лодежи, ибо они в немалой степе
ни решают успех всеобуча в ши
роком его смысле. Но комплекто

вание таких школ все еще не за
кончено.

Серьезные задачи стоят перед 
школой в области подготовки 
учащихся к занятиям в вузах и 
работе на производстве. Средняя 
школа обязана вооружать уча
щихся определенной суммой зна
ний и навыков, необходимых для 
практической деятельности. Исхо
дя из -этого, составлены новые 
учебные планы -и программы на
чальной, семилетней и средней 
школы. Новый план значительно 
приближает школы к осущест
влению задачи политехнического 
обучения, хотя и не решает ее 
полностью. Школа должна быть 
тесно связана с производством.

После доклада и содоклада на
чались прения. Заведующая Ста- 
рорешегской школой тов. Кутю- 
хина отмечает недостатки в ре
монте здания. Топливо подвезено 
наполовину от всей потребности. 
Очень плохо обстоит дело с ин
тернатом. Номщение маленькое,

не хватает мебели и посуды. Учи
теля дровами не обеспечены. 
Учебных пособий нет5" На обо
рудование отпускается средств 
недостаточно. Шефов нет. К за
просам учителей пассивно отно
сится Ново-Алексеевекий сельсо
вет.

Депутат тов. Ватолин останав
ливается на вопросе оборудования 
спортплощадок, приобретении 
спортинвентаря. Отмечает, что в 
городе нет стрелкового тира и от
сутствие его очень сказывается 
на Йодготовку значкистов ГТО.

Депутат горсовета тов. Тере- 
хин говорит о слабой подготов
ленности школ, находящихся на 
территории Северского сельсове
ту. На Палкинском торфянике 
школа расположена -в одной ком
нате. Просили у торфопредприя- 
тия о выделении другой комна
ты, но руководство его отказало 
в законной просьбе учителей. 
Оратор просит горсовет об оказа
нии помощи в получении допол
нительной площади для школы.

Инспектор детской комнаты 
тов. Мальцев говорит о необходи
мости усиления воспитательной

работы с детьми. Директор дет
ской музыкальной школы тов. 
Казакова просит исполком горсо
вета создать условия для занятий 
детей в школе. Директор торга 
тов. Просвиркин признал пра
вильной критику в адрес торгую
щих организаций. Но он не дал 
четкого ответа на вопрос, как же 
им будут обеспечены школьные 
буфеты.
. В прениях выступил и предсе
датель исполкома горсовета де
путат тов. Чирков. Он критико
вал руководителей хозяйственных 
организаций, которые затянули 
ремонт школьных зданий. Руко
водители торговых организации, 
в частности, депутаты тт. Бют- 
цинов, Надольская и Рублева не 
приняли мер к обеспечению уча
щихся формой, обувью, одеждой, 
а исполком горсовета не проявил 
настойчивости и требовательно
сти к ним.

На сессии было принято раз
вернутое решение, обязывающее 
руководителей предприятий и 
школ своевременно и всесторонне 
подготовить школы к новому 
учебному году.

С СЕССИИ ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Подготовить школы к  новому учебному году
очередная шестая



ал ТЕХНИЧЕСКИЕ ПРОГРЕСС!

Повышать производительность труда, 
снижать себестоимость продукции

В ответ на Обращение участ
ников Всесоюзного совещания ра
ботников промышленности и ре
шения июльского Пленума ЦК 
КІЮС коллектив цеха ширпотре
ба Новотрубного завода пересмот
рел ранее взятые социалистиче
ские обязательства. Решено дать 
сверх годового. плана полторы 
тысячи кроватей, снизить себе
стоимость продукции против пла
на на один процент, за счет вне
дрения передовых методов труда 
повысить производительность 
труда против плановых заданий 
на 1,3 процента.

Многое уже сделано коллекти
вом цеха по распространению пе
редовых, прогрессивных методов 
труда, совершенствованию техно
логии, улучшению организации 
производства. Эти мероприятия 
обеспечили увеличение выпуска 
кроватей в 2,5 раза по сравне
нию с 1951 годом.

Особо следует выделить один 
из основных факторов, обеспечив
ших коллективу цеха большие 
производственные успехи, —  это 
отказ от штурмовщины и переход 
на ритмичную работу строго по 
графику. Уже на протяжении не
скольких месяцев все участки 
и цех в целом с первого дня каж
дого месяца выполняют план не 
ниже ста процентов. Конечно, ра
бота по графику потребовала 
большей четкости в  вопросах 
снабжения цеха сырьем и мате
риалами, более тщательного пла
нирования производства.

Результаты не замедлили ска
заться. Производительность тру
да рабочих за семь- месяцев ны
нешнего года по сравнению с 
1954 годом возросла более чем на 
сорок процентов, численность ра
бочих уменьшена на десять про
центов, себестоимость кроватей 
снижена на семь десятых про
цента.

В цехе с помощью отделов за
водоуправления успешно решены 
важные задачи по дальнейшему 
совершенствованию технологии, 
организации производства н ро
сту производительности труда. В 
частности, смонтировано оборудо

вание для электролитического 
обезжиривания кроватных дета
лей. Проведенные опыты дали хо
рошие результаты.

Смонтирован, опробован и пу
щен в эксплуатацию станок для 
обкатки колонок и брусиков
кроватных спинок. Переход на 
обкатку вместо забивки их на мо
лотах и прессах дает резкое по
вышение производительности 
труда, обеспечивает изменение и 
характер последующих операций. 
А это экономит* в тод 210 тысяч 
гаек двух размеров, исключает 
штамповку, запрессовку, заварку 
гаек в брусики и зачистку. Од
новременно улучшается качество 
кроватных спинок. -

Ручной способ покраски кро
ватных рам заменен покраской 
их методом окунания. Это резко 
повысило производительность 
труда.

Разработана н будет внедрена 
в производство система организа
ции кладовой черновых деталей, 
обеспечивающая, кроме упорядо
чения учета также изменение 
системы планирования работы 
части оборудования механо-прес- 
сового отдела. Это также будет 
содействовать значительному ро
сту производительности труда.

Только одни эти мероприятия 
уже в ближайшее время позволят 
уменьшить численность рабочих 
цеха еще на четыре процента и 
по самым скромным подсчетам 
повысить производительность 
труда на восемь —  десять про
центов.

В плане работ на ближайшее 
будущее намечено изготовление 
станков, освоение процесса шли
фовки и полировки кроватных 
деталей на этпх станках по опы
ту Синарского трубного н Челя
бинского трубопрокатного заво
дов, освоение подетальной по
краски кроватных деталей.

Так коллектив цеха ширпотре
ба делом отвечает на решения 
партии и правительства об уве
личении производительности тру
да, улучшении качества и сни
жении себестоимости продукции.

С. Ш АИ КЕВИЧ.

Передовики соревнования
Исполком городского Совета и 

городской комитет партии, рас
смотрев итоги работы промыш
ленных предприятий и организа
ций города за второй квартал 
1955 года, решили:

1. Считать победителем в со
циалистическом соревновании 
среди предприятий первой груп
пы коллектив трудящихся Ново
трубного завода, выполнивший 
план II квартала на 110,3 про
цента, по производительности 
труда— на 107,7 процента и сни
зивший себестоимость продукции 
против плана на 0,6 процента.

Сохранить переходящее Крас
ное знамя исполкома горсовета и 
горкома КПСС за коллективом 
трудящихся Новотрубного завода.

Отметить хорошую работу кол
лективов Первоуральского рудо
управления и Хромпикового за
вода.

2. В связи <5 тем, что ни одна 
из строительных организаций не 
справилась с выполнением госу
дарственного плана но строитель
ству жилья и культурно-быто
вых объектов, переходящего 
Красного знамени исполкома гор
совета и  горкома КПСС по пред
приятиям второй труппы за II 
квартал не присуждать.

3. По третьей группе пред
приятий лучшие показатели име
ет коллектив завода отопитель
ных агрегатов. План второго 
квартала им выполнен на 103 
процента, по производительности 
труда— на 108,3 процента, себе
стоимость продукции снижена на
2,8 процента.

Сохранить переходящее Крас
ное знамя исполкома горсовета 
и ГК КПСС среди предприятий 
третьей группы за коллективом 
завода отопительных агрегатов.

4. По предприятиям четвертой 
группы лучших показателей в 
работе добился коллектив швей
ной фабрики, выполнивший план 
второго квартала на 104 процен
та, по производительности труда 
—  на 108,8 процента и снизив
ший себестоимость продукции 
против плана на 0,2 процента.

Сохранить переходящее Крас
ное знамя исполкома горсовета и 
ГК КПСС среди предприятий чет
вертой группы за коллективом 
швейной фабрики.

Отметить хорошую работу во 
втором квартале коллектива обув
ной мастерской.

5. По пятой группе предприя
тий лучших показателей добился 
коллектив артели «Урал». План 
второго квартала выполнен на
104.4 процента, по производи
тельности труда— на 109 процен
тов, себестоимость продукции 
против прошлого года снижена 
на 8,6 процента.

Присудить переходящее Крас
ное знамя исполкома горсовета и 
ГК КПСС среди предприятий пя
той группы коллективу трудя
щихся артели «Урал».

6. Среди цехов по производст
ву товаров народного потребления 
лучших показателей в работе до
бился коллектив цеха ширпотре
ба Новотрубного завода, выпол
нивший план второго квартала 
по производству кроватей на
109.4 процента, но производи
тельности труда— на 108,2 про
цента и снизивший себестоимость 
продукции против плана. на 4,2 
процента.

Присудить переходящее Крас
ное знамя исполкома горсовета 
и ГК КПСС коллективу трудя
щихся цеха ширпотреба Ново
трубного завода.

7. Среди жилищно-коммуналь
ных хозяйств предприятий побе
дителем социалистического со
ревнования считать коллектив 
жилищно-коммунального отдела 
Новотрубного завода.

8. Среди подсобных хозяйств 
лучших показателей добился кол
лектив подсобного хозяйства N2 1 
Новотрубного завода. Коллектив 
хозяйства план весеннего сева 
выполнил на 106,3 процента, 
вспашки паров— на 100 процен
тов, надоя молока— на 103,5 про
цента, сдачи молока государству 
— на 153 процента, сдачи мяса 
государству1— на 133,3 процента.

Сохранить переходящее Крас
ное знамя исполкома горсовета и 
ГК КПСС за работу во втором 
квартале коллективу подсобного 
хозяйства N2 1 Новотрубного за
вода.

9. Среди магазинов лучших по
казателей добился коллектив ма
газина N°. 8 «Гастроном», выпол
нивший план товарооборота на 
100 процентов, производительно
сти труда —  на 100 процентов, 
накоплений— на 110,1 процента, 
издержки обращения ниже плана, 
обеспечено культурное обслужи
вание покупателей.

Присудить переходящее Нрас- 
ное знамя исполкома горсовета и 
ГК КПСС.за работу во втором 
квартале коллективу магазина 
N° 8 «Гастроном».

10. В связи с тем, что ни одна 
из торгующих организаций и 
предприятий общественного пи
тания не выполнила условий со
циалистического соревнования, 
переходящего Красного знамени 
исполкома горсовета п горкома 
КПСС за второй квартал не при
суждать.

М А РТЕН У
Дадим больше скоростных пла- ' 

вок— под таким лозунгом сорев
нуются сталеплавильщики Ста
ротрубного завода за достойную 
встречу XX съезда КПСС.

23 августа смена мастера тов. 
Малахова график плавки метал
ла сократила на пять минут, пре
высив на семь десятых тонны 
нормативный съем стали с каж
дого квадратного метра пода печн.

Н Е О Б Х О Д И М Ы Й  ЗАПАС ШИХТЫ
На другой день коллектив ма

стера тов. Черемных опередил 
график на двадцать пять минут, 
сняв с каждого метра пода печи 
более одной тонны сверхплановой 
стали.

В график укладывается и сме
на мастера тов. Шамова.

Таких показателей сталепла
вильщики добились за счет быст
рой погрузки шихты, более пол

ной завалки печи неооходпмыма 
материалами, сокращения време
ни плавления металла.

Но успехи мартеновцев были 
бы еще лучшими, если бы они 
своевременно обеспечивались 
шихтой. Металлолом в печь при
ходится загружать буквально с 
колес. А это, естественно, нару
шает ритм работы.

М . ЧЕРНЫ Х.

Опыт передовиков производства—в м ассы/

Красиво и прочно отделывать новые дома
Рассказ бригадира штукатуров треста «М осотделстрой» тов. И. Д . ВИ НО КУРОВА

Более сорока лет работает 
знатный штукатур Пван Дмит
риевич Винокуров на стройках 
страны. Пз них тридцать лет в 
Москве. Он отделывал станции 
метро и гостиницу «Советская», 
павильоны Всесоюзной сельскохо
зяйственной выставки и здание 
Московского государственного 
университета на Ленинских го
рах, многие жилые дома.

Ниже публикуется рассказ т.
II. Д. Винокурова о работе брига
ды штукатх’ров.

*
За годы послевоенной пятилет

ки невиданно ускорились темпы 
строительных работ, появилось 
множество новых видов строи
тельных материалов, изменилась 
технология.

Теперь жилой пятиэтажный 
дом возводят за 5— 6 месяцев, а 
восьмиэтажный —  за 8— 10 ме
сяцев. Такие рекордные сроки до
стигнуты благодаря тому, что 
строительство ведется непрерыв

ным потоком. Отделочные работы 
в новых домах -ведутся парал
лельно с каменной кладкой: ка
менщики еще возводят стены 
третьего этажа, а на первом уже 
приступают к работе штукатуры 
и маляры.

Применение в строительстве 
крупных блоков п панелей зна
чительно облегчает отделочные 
р11 боты. Теперь совсем, например, 
отпала такая трудоемкая опера
ция, как отделка потолков. Вме
сто нескольких небольших плит 
потолок перекрывается одной и.тн 
двумя крупными плитами, кото
рые не нуждаются в оштукату
ривании. Остается лишь устано
вить по краям плиты лепные 
карнизы и сделать необходимые 
«русты».

Большим подспорьем в отделоч
ных работах служит «сухой»

I способ штукатурных работ, т. е. 
j применение сухой гипсовой шту- 
; катурки. Такой способ отделки 
! зданий дешевле и требует мень-1

ше пиломатериалов. Сейчас при 
отделке домов широко применя
ется сухая штукатурка, только 
санитарные узлы и подвальные 
помещения отделываются «мок
рым» способом.

Приступая к отделке нового до
ма, мы обычно прежде всего бе
рем на себя обязательство выпол
нить работу в самый короткий 
срок и при высоком качестве. 
Как только заканчивается клад
ка стен, мы тщательно проверя
ем качество работы каменщиков, 
так как от этого зависит каче
ство нашей работы.

У нас каждому звену поруча
ется отделка определенного уча
стка. Штукатуры независимо от 
своей квалификации выполняют 
все операции.

Работа каждого звена штукату
ров организуется так. Штукатур 
сначала провешивает стены, за
тем сразу же устанавливает три 
параллельных маяка из отходов 
сухой штукатурки. Два из них

приходятся на края, а один —  
на сефедину листа. Верхний маяк 
обеспечивает правильность по
становки сухих сборных карни
зов, а нижний сохраняет пра
вильную линию для прибивки 
плинтусов, средний маяк исклю
чает возможность прогибов листа.

Между маяками в нескольких 
местах для схватывания штука
турки с кирпичной кладкой на
брасывается алебастровый рас
твор с клеем выше маяков на два 
сантиметра. Затем лист при
клеивается к стене и придав
ливается правилом (деревянный 
брус длиной около трех метров). 
Эт и м  обеспечивается отличное 
качество работы, безукоризнен
ная ровность стены и исключа
ются переделки.

При отделке внутренних углов 
лист не отрезаем, а только над
резаем. Заготовку перегибаем п 
устанавливаем, как обычно. Угол

В нашей работе многое зависит 
от того, насколько хорошо орга
низовано рабочее место каждого 
штукатура, каким инструментом 
он пользуется. В бригаде никогда 
не увидишь, чтобы инструмент 
был разбросан. Для его хранения 
мы сделали специальные ящики.

Правильная организация тру
да в бригаде, соревнование меж
ду звеньями обеспечивают высо
кую производительность труда. 
Мы ежемесячно выполняем норму 
выработки не менее чем на 160 
процентов. Бригада считается од
ной нз лучших в тресте.

Советский народ достиг выда
ющихся успехов во всех отраслях 
народного хозяйства, нз года в 
год повышается материальное 
благосостояние трудящихся. Каж
дый рад поселиться в новой квар
тире, и надо, чтобы эту радость 
не портила плохая работа строи
телен. Вот почему наша бригада 
штукатуров все время заботится 
о том, чтобы отделочные работы 

выполнялись без
укоризненно. Пусть люди раду
ются красоте и прочности отдел
ки своих новых квартир.

получается прямой и оез швов.
Для экономии материала и 

ускорения работы все виды ^заго
товок (откосы, ниши, пилястры)- в новых домах 
делает один человек и подносит 
каждому звену. Отходов сухой 
штукатурки почти не бывает.



Всенародное торжество в^Р ум ынии
Торжественное собрание в Бухаресте

22 августа в Бухаресте со- чей партии, руководителем пра-
' вительственных делегаций на

родно-демократических стран, 
прибывших на празднование го
довщины освобождения Румынии.

С докладом об 11-й годовщине 
освобождения Румынии высту
пил, встреченный горячими ап
лодисментами, председатель Сове
та Министров Г. Георгиу-Деж.

Председательствующий предо
ставляет слово для выступления 
Первому секретарю Центрально
го Комитета Коммунистической 
партии Советского Союза Н. С. 
Хрущеву. Все встают и устраи
вают ему бурную, долго несмол
кающую овацию. В зале разда
ются возгласы в честь Коммуни
стической партии Советского Со

стоялось торжественное собрание, 
посвященное И -й  годовщине ос
вобождения Румынии от фаши
стского порабощения.

Участники собрания встреча
ют бурной овацией появление в 
президиуме Председателя Совета 
Министров Румынской Народной 
Республики Г. Георгиу-Деж, Пер
вого секретаря Центрального Ко
митета Коммунистической партии 
Советского Союза Н. С. Хрущева, 
председателя Президиума Вели
кого Национального собрания 
Петру Гроза, первого секретаря 
Центрального Комитета Румын
ской рабочей партии Г. Апосто
ла, членов Политбюро Централь
ного Комитета Румынской рабо

П а р ад  и д е м о н с т р а ц и я  т р у д я щ и х с я  в Бухаресте

юза, в честь СССР, в честь неру
шимой, братской румыно-совет
ской дружбы. С приветственны
ми речами выступили руководи
тели правительственных делега
ций стран народной демократии. 
Затем были зачитаны приветст
венные телеграммы от Президен
та Федеративной Народной Рес
публики Югославии Иосина Броз- 
Тито, Президента Демократиче
ской Республики Вьетнам Хо НІи 
Мина и Министра иностранных 

.дел ДРВ Фам Ван Донга.
С огромным воодушевлением 

участники собрания приняли 
приветственную телеграмму Цен
тральному Комитету Коммунисти
ческой партии Советского Союза 
и Совету Министров СССР.

Физкультура и спорт

Торжественна -  и празднична 
площадь имени Сталина в Буха
ресте. Здесь 23 августа в озна
менование 1 1-й годовщины осво
бождения Румынии от фашист
ского ига состоялись военный 
парад и демонстрация трудя
щихся.

На трибунах —  передовые лю
ди промышленных предприятий, 
министры, деятели науки и куль
туры, офицеры и генералы, пар
тийные и государственные ра
ботники, представители общест
венности, многочисленные зару
бежные гости.

9 часов утра. На центральную 
трибуну поднимаются председа
тель Совета Министров РНР Г. Ге
оргиу-Деж, Первый секретарь ЦК 
КПСС Н. С. Хрущев, председатель 
Президиума Великого Националь
ного собрания РНР Петру Гроза, 
первый секретарь ЦК Румынской 
рабочей партии Г. Апостол, члены 
Политбюро ЦК Румынской рабо
чей партии, руководители прави
тельственных делегаций народно- 
демократических стран и другие. 
Присутствующие встречают их

дружными рукоплесканиями.
Парад принимает первый за

меститель министра вооруженных 
сил генерал-лейтенант Д. Сэлэ- 
жану. Закончив объезд войск, он 
поднимается на трибуну и про
износит речь. В ответ из конца 
в конец площади прокатывается 
мощное «Ура».

Начинается военный парад. 
Мимо, трибун в четком строю, че
канным шагом проходят слуша
тели военных академий, пехо
тинцы, моряки, пограничники. 
Их сменяют мотомеханизирован
ные и танковые части. В возду
хе стремительно пролетают реак
тивные самолеты...

Демонстрацию трудящихся от
крывают вооруженные отряды ра
бочих, принимавших участие в 
свержении фашистской дикта
туры.

На площадь вступают предста
вители трудящихся всех 8 райо
нов столицы. Они несут сотни 
знамен, портреты Маркса, Энгель
са, Ленина, Сталина, руководи
телей КПСС, Румынской рабочей 
партии.

Вот через площадь движутся 
тракторы марок МТБ и КДІГ, зер
новой комбайн, грузовые автомо
били и автобусы —  праздничные 
подарки румынских машиностро
ителей. Над колоннами демон
странтов —  диаграммы и плака
ты, отображающие успехи румын
ских трудящихся в соревновании 
в честь 23 августа, в досрочном 
выполнении задач первой пяти
летки.

Праздничное шествие трудя
щихся Бухареста, длившееся бо
лее трех часов, вылилось в яр
кую демонстрацию преданности 
румынского народа делу социа
лизма, его решимости и дальше 
крепить братскую и нерушимую 
дружбу с великим Советским 
Союзом, бороться за мир.

Демонстрации румынских тру
дящихся по случаю дня осво
бождения состоялись во многих 
городах республики.

Вечером над Бухарестом и дру
гими городами торжественно про
звучали залпы праздничного са
люта. (ГАСС).

ПРИЕМ У ПРЕДСЕДАТЕЛЯ КАБИНЕТА МИНИСТРОВ КНДР 
КИМ ИР СЕНА В ЧЕСТЬ СОВЕТСКОЙ ПРАВИТЕЛЬСТВЕННОЙ

ДЕЛЕГАЦИИ
П Х ЕН ЬЯ Н , 23 августа. (Т А С С ). 

Как сообщ ает центральное теле
графное агентство Кореи, вчера 
председатель Кабинета министров 
К Н Д Р  Ким И р Сея принял чле
нов Советской правительственной 
делегации, во главе с А . Б. Ари
стовым. На приеме присутствова
ли председатель П резидиума В ер
ховного Н ародного Собрания  
К Н Д Р  Ким Д у  Бон, заместитель

председателя Ц К Трудовой партии 
Кореи Пак Д ен Ай, заместители  
председателя К абинета министров 
К Н Д Р  Цой Ен Ген, Пак Чан Ок, 
Ким И р, Цой Чан Ик, Пак Ы 
Ван, заведующ ий орготделом Ц К  
Трудовой партии Кореи П ак Кым 
Чер, заведующ ий отделом агита
ции и пропаганды Ц К  Трудовой  
партии Кореи Пак Ен Бин, ми
нистр иностранных дел Н ам Ир.

РАЗВИТИЕ МАШИНОСТРОИТЕЛЬНОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ В КНР 
В Ш эньяне (М укден), Ш анхае  

и других крупных промышленных
центрах Китая больш ое развитие 
в годы первой пятилетки получи
ла машиностроительная промыш
ленность. В течение 1953 — 1954 
годов Шэньянский зав од  тяж ело
го машиностроения дал стране 59 | дународных выставках в Лейпци- 
новых видов тяжелого станочного і ге, Д ам аске и Индии, где получи- 
оборудования. I ла высокую оценку.

, С каждым годом увеличивается 
объем валовой продукции, выпу
скаемой машиностроительными 
предприятиями Ш анхая.

П родукция машиностроителей  
Ш анхая экспонировалась на м еж -

СТИ ХИ И НО Е Б ЕД С ТВИ Е  
В СШ А

Американское общ ество К рас
ного креста сообщ ило, что в р е
зультате наводнения в шести во
сточных штатах, по неполным  
данным, без крова осталось 34.169  
семейств.

Число жертв наводнения на во
сточном побереж ье достигло 202 
человек.

Наводнения, явившиеся резуль
татом недавнего урагана, в  настоя
щ ее время идут1 на убыль, но мно
гие города попреж нем у не имеют 
электрического света, телефон и 
водопровод бездействую т, тысячи 
ж ителей остаются без крова. М а
териальный ущ ерб оценивается в 
несколько миллиардов долларов.

ЗАБАСТОВКИ В СТРАНАХ КАПИТАЛА
СШАФ РА Н Ц И Я

Во Франции яр одолж ается з а 
бастовочная борьба трудящ ихся. 
После забастовок металлистов  
Сен-Н азера и Нанта 23  августа 
прекратили работу 5 тысяч тру
дящ ихся судостроительной верфи  
в Ла-Сен.

Кратковременную забастовку  
22 августа объявили 1500 метал
листов Бреста, требую щ ие увели
чения заработной платы.

По сообщ ению из Чикаго, 23 
августа 40 тысяч рабочих 18 за 
водов сельскохозяйственного м а
шиностроения компании «Интер- 
нейшел харвестер» в 6 .штатах 
объявили забастовку. Забастовка  
вызвана отказом предпринимате
лей удовлетворить требования  
объединенного проф сою за рабочих 
автомобильной и авиационной 
промышленности. (Т А С С ).

ЗАСУХА В ЧИЛИ
«Национальная ассоциация р а

ботников сельского хозяйства»  
обратилась к президенту Чили со 
специальным посланием, в кото
ром сообщ ает о  трагических по- 

і следствиях засухи, охватившей в 
этом году 13 центральных и север
ных провинций страны и просит 
срочного вмешательства для пред
отвращения массового голода. В 
сообщ ении говорится, что от за су 
хи в этих районах у ж е  погибло 
75 процентов урож ая. И з-за  от
сутствия кормов и воды гибнет 
скот. Возросш ая д о  огромных р а з
меров спекуляция, еще больше 
усугубляет положение владельцев  
и арендаторов мелких земельных 

участков. (Т А С С ).

Перед открытием нового стадиона. Футболисты производят  
разметку поля.

Фото Б. Исакова.

Ссылаясь на объективные 
причины

Н а швейной фабрике трудится  
большой молодежный коллектив. 
Только 'Одних комсомольцев здесь  
250, а всего молодых работниц  
около 300. И вот когда интересу
ешься в комитете ВЛ К С М , чем 
живет молодеж ь, каковы ее, на
пример, спортивные запросы, се
кретарь комсомольской организа
ции тов. Арямяова недоуменно  
пож им ает плечами. Видно, что 
этот вопрос пришелся ей не по 
душ е. Н е смогла ничего1 отве
тить по этому поводу и ответст
венная за  физкультурно-массовый  
сектор комитета ВЛ К СМ  тов. Во- 
лсвидник.

В комитете составили, правда, 
план спортивной работы на лето. 
В нем указаны  мероприятия и от
ветственные за  их проведение. Но 
б еда  в том, что план остался 
лишь на бумаге. Ни одно из м е
роприятий не было осуществлено. 
Н е организованы легко-атлетиче
ская, волейбольная, шахматная  
секции, стрелковый круж ок, не 
проведены соревнования по волей
болу с командой Хромпикового за 
вода. Д а ж е  туристский поход на 
гору Волчиху и тот не состоялся.

Тт. Арямяова я  Воловидняк  
при ка(Ж дом  случае ссылаются на 
погоду, говоря, что, дескать, она 
помеш ала заяяйиям спорта. Но 
нам  каж ется, что эти ссылки 
лишь прикрытие бездеятельности, 
безинициативн'ости комитета ком
сомола.

Члены комитета не утруж даю т  
себя тем, чтобы подумать, как 
организовать м олодеж ь, увлечь ее 
занятиями спортом. Неговоря уж е  
о том, что сами они не являются 
в этом примером для других.

Н а фабрике есть, хотя их мало, 
работницы, которые лю бят спорт, 
серьезно посвятили себ я  ему. 
Взять, к примеру, Валю  Бузулу

на городских, областных соревно
ваниях, была на Всесоюзном пара
де физкультурников в Москве. 
Кому как не ей принять живей
шее участие в спортивной жизни 
молодых швейниц, рассказать о 
виденном, заразить их спортом, 
наконец, организовать гимнасти
ческую секцию. Но В, Бузулуко- 
ва почему-то не ж елает занимать
ся всем этим, а комитет комсомо
ла не смог убедить девуш ку в 
важности такого дела.

В запущ енности физкультурно- 
массовой работы на швейной ф аб
рике во многом повинен и совет 
ДС О . Как м ож но говорить о пло
дотворности его работы, когда 
председатель совета тов. Ш еста
кова -сама никакими видами спор
та не занимается, не знает пору
ченного ей дела. Планы, состав
ляемые ''советам, такж е не выпол
няются, особенно по  сдаче норма
тивов на значок ГТ.О.

О том, каким авторитетом у  м о
лодеж и фабрики пользуется с о 
вет Д С О , говорит такой факт. В 
прошлом году несколько молодых 
работниц вступили в члены ДС О . 
Членские взносы они внесли, а 
билетов не получили д о  сих пор. 
И теперь только -поэтому ш-вейни- 
цы не вступают в добровольное  
спортивное общ ество.

Нельзя сказать, чтобы фабрич
ный комитет (председатель тов. 
Ардышѳва) и партийная организа
ция (секретарь тов. Буракова) -не 
интересовались спортивными нуж 
дами молодеж и, не помогали ком
сомольцам в этом деле. Комму
нисты помогли составить план 
проведения спортивных мероприя
тий. П рофорганизация выделила 
средства на оплату работы трене
ра то-в. Пьянкова.

Создать сильный спортивный 
коллектив на швейной фабрике

кову. Это неплохая гимАаетка, ко- j дело самой молодеж и, а комитет 
торая занимается в гимнастиче- ! ВЛКСМ  и совет Д С О  обязаны  
ской секции Н овотрубного завода, выступить в э™ “ п°Ргна« ^ ^ | ми- 
Н е раз она успеш но выступала | А . Ч У Д И Н О В С К И Х .

С 21-го по 23 августа У горы 
Серебрянной -проходили кустовые 
соревнования по стрельбе, входя
щ ие в зачет областной спарта
киады. Сборная ком анда стрелков 

-наш его города в этих -состязаниях 
заняла первое место, на втором 
месте спортсмены г. Ревды.

-Победителем в -стрельбе из бое
вой и малокалиберной винтовок 
вышел первоуралец Кудышев. 
И з малокалиберной винтовки на 
расстоянии 50 метров -он выбил 
99 очков из 100 возможны х. Вы
бив 286 очков из 300 возможных, 
Кудьішев выполнил норму I р а з
ряда.

В стрельбе из малокалиберного  
пистолета первым был ревдинец  
Останин.

П О Б Е Д А  П Е Р В О У Р А Л Ь Ц Е В
Команда стрелков П ервоураль

ска, как победительница куста, 
примет участие в финальных со
ревнованиях области, которые бу 
дут проходить с 14 по 18 сентяб
ря в Свердловске.

С. ВАТОЛИН.

Редактор Н. К О Р Д К Ж О В .

П ервоуральскому участку Урал- 
стальконструкция срочно требую т
ся: монтажники, сборщ ики метал
локонструкций, электрики, токари, 
ш офера, электросварщ ики. Прини
маются рабочие, ж елаю щ ие -обу
читься указанным специально
стям.

Обращ аться по телефону: Н ово
трубный, 5— 11.
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